



ÉCLAIREUSES ♦ ÉCLAIREURS  
DE FRANCE

Noisy-le-Grand, le 2 avril 2021

Comité Directeur  
codir@eedf.fr

Cher.e.s ami.e.s éclaireuses et éclaireurs,

Comme vous le savez, un centre informatique géré par OVH a brûlé le 11 mars dernier à Strasbourg. Notre prestataire Supralog y hébergeait le portail adhérents « Entréclés ». Suite au sinistre, il n'a pas été en mesure de restaurer les données saisies après le 1er septembre 2019. Celui-ci est donc dans l'incapacité de satisfaire les engagements contractuels qui le lient à notre association et de répondre à nos besoins.

Heureusement pour nous, dans le cadre de la mise en place du nouvel outil de déclaration des camps (ROADS), nous avons procédé à des sauvegardes des données. Nous disposons donc, en interne, de certaines des données enregistrées sur le portail la veille de l'incendie, soit le 10 mars 2021. Il s'agit essentiellement de la liste des adhérents. Cette sauvegarde est d'ores-et-déjà accessible par le biais du serveur <https://jeito.eedf.fr> (voir vidéo sur cette news éclair). Par contre, les informations concernant le paiement des cotisations sont définitivement perdues.

En priorité nous devons trouver un moyen de pallier la défaillance de notre prestataire concernant l'édition des reçus fiscaux relatifs aux cotisations de l'année civile 2020, nécessaires à nos adhérents pour compléter leurs déclarations de revenus dans quelques semaines. En lien avec les Trésoriers Régionaux, nous sommes en train de construire une solution technique qui sera finalisée pour **le vendredi 9 avril** et à poser une démarche permettant d'édition nous même les reçus fiscaux en temps et en heure pour cette année.

Les Trésorier.e.s Régionaux.les sont investi.e.s pour accompagner toutes les SLA dans ce travail et mobiliseront l'ensemble des trésorier.e.s et responsable de groupe de l'association.

**Au plus tard le 19 avril**, Les Trésorier.e.s Régionaux.les les contacteront afin de vous présenter l'aspect technique et vous aider dans la mise en œuvre de cette solution. Nous sommes conscients que participer à l'effort collectif nécessitera une charge de travail imprévue de votre part et nous vous en remercions par avance.

Par ailleurs, ces circonstances inattendues sont pour nous une opportunité pour changer notre outil numérique. Celui-ci était questionné depuis longtemps. Son coût est aujourd'hui de 55 000 euros par an pour un service qui ne nous satisfait pas. Un outil nouveau, s'appuyant autant que possible sur les logiciels libres, devrait nous permettre d'économiser un montant significatif de cette facture annuelle.



| L'Association Laïque du Scoutisme Français  
| Reconnue d'utilité publique depuis 1925  
| Habilitée à recevoir dons et legs

Le groupe de travail "numérique" est à l'œuvre pour construire une réponse en deux temps à nos besoins. En priorité, autant que possible avant les camps d'été, un outil qui permettra de gérer numériquement les adhésions puis, dans un second temps, qui réponde aux divers besoins de l'association.

L'association, dans sa diversité, a toujours été capable de trouver, en interne, les ressources pour surmonter les obstacles imprévus. Nous avons besoin de vous pour franchir celui-ci et se donner, collectivement, les moyens de cette réussite.

Nous comptons sur vous et nous ne doutons pas que vous répondrez présent.

Eclaireusement votre.

**Laurent Dolias**  
Président

**Emilie Letellier**  
Trésorière nationale

**Olivier Barbey**  
Délégué général



| L'Association Laïque du Scoutisme Français  
| Reconnue d'utilité publique depuis 1925  
| Habilitée à recevoir dons et legs